

Voyage en pays Kogis

RETROUVER LES VOIES DE L'ENTHOUSIASME

SAMEDI
24
OCTOBRE



CONFÉRENCE – ATELIER AVEC **ERIC JULIEN**

Samedi 24 octobre 18h – 20h à Autrans, Institut XPEO
15 € + participation consciente
Inscription sur www.xpeo.fr ou tél. **06 23 63 41 20**

INSTITUT
XPEO 

Institut XPEO 929 route de la Sure 38880 Autrans • 06 23 63 41 20 • communication@xpeo.fr



Une **conférence - atelier** en lien avec l'Institut XPEO sur les « **voies de l'enthousiasme** ». Une façon de répondre à cette interpellation du philosophe Michel Serres :

« **Nous sommes le monde, nous fonctionnons comme le monde, mais nous semblons l'avoir oublié. Il faudrait remettre le monde et la nature dans nos pensées. »**



ERIC JULIEN

En 1985, lors d'une expédition dans la Sierra Nevada de Santa Marta, (Colombie) Eric Julien, est sauvé d'un œdème pulmonaire par les Indiens Aruacos et Kogis, derniers héritiers des grandes sociétés pré-colombiennes du continent sud-américain.

Depuis cette époque, il consacre sa vie afin de les aider à retrouver leurs terres ancestrales.

INSCRIPTION

15 € + participation consciente

Contacts : 06 23 63 41 20 • communication@xpeo.fr

Institut XPEO 929 route de la Sure 38880 Autrans

INSTITUT
XPEO
www.xpeo.fr